

---

FDP Dillenburg

## **FDP DILLENBURG UNTERSTÜTZT UNABHÄNGIGE BÜRGERMEISTERKANDIDATUR VON FRIEDRICH DEHMER**

17.09.2025

---

Der FDP-Ortsverband Dillenburg hat auf seiner jüngsten Sitzung einstimmig beschlossen, die parteiunabhängige Kandidatur von Friedrich Dehmer zur Bürgermeisterwahl am 26. Oktober 2025 zu unterstützen. Damit stellt sich die FDP hinter einen Bewerber, der programmatisch den liberalen Grundwerten nahesteht und für eine offene, pragmatische und bürgernahe Kommunalpolitik eintritt.

„Friedrich Dehmer bringt Glaubwürdigkeit, Sachverstand und Integrationskraft mit. Er ist in der Lage, Menschen über Parteidgrenzen hinweg zusammenzuführen und unserer Stadt neuen Schwung zu verleihen. Wir sind überzeugt, dass er die beste Wahl für die Zukunft Dillenburgs ist“, erklärte der FDP-Ortsvorsitzende Klaus Mittendorf.

Der Ortsverband wird Friedrich Dehmer im Wahlkampf ideell und organisatorisch begleiten. Mit dieser Entscheidung setzt die FDP Dillenburg ein klares Signal für Veränderung und Zusammenarbeit. Ziel ist es, einem unabhängigen Kandidaten eine faire Chance zu geben und die Zukunft der Stadt gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern aktiv zu gestalten.